

Kannabi

~ボランティアでつながりたい~

令和5年

6月号

令和5年6月22日



★図書室利用状況

5月の開室日 11、18、25日 計3日

計	38 人	80 冊
教員	1人	2 ∰
高等部	8人	22 冊
中学部	8人	20 冊
小学部	21 人	36 冊

★6、7月の開室予定日

6/1、8、15、22、29

(毎週木 12:30~13:00)

ボランティアメンバー募集中!

(お問い合わせは教頭まで)

7/6 は七夕お楽しみ会!

演奏や読み聞かせをします。

12:40~13:00 交流ホール

★その他の活動

5/11(木) ベルマーク活動

5月11日から、今年度の図書室開放が始まりました。小学部と、中・高等部で日を分け、手指の消毒やマスクなど、感染対策に留意しながらも、たくさんの児童・生徒が来てくれました。

小学部の児童からリクエストがあり、ペープサート『ふうせん』をしました。 ふうせんの棒をクルクルまわしながら 「赤いふうせんはなにかな~?」ときく と、元気に「いちご!」とこたえてくれ ます。

中学部、高等部の生徒には、アニメ『鬼滅の刃』の小説や恐竜、昆虫、乗り物の 図鑑などが人気です。

○おすすめ絵本○

『ぜったいにおしちゃダメ?』 ビル・コッター著 サンクチュアリ出版

32 p (対象年齢 2~6 歳)

本の左ページに、赤いボタンの絵が描いてあります。とてもステキなボタンで、ついつい、おしたくなっちゃうのですが、この本のルールは「ボタンをぜったいにおしてはダメ」というもの。なのに、オバケのラリーが

「おしちゃおうか?」とゆうわくしてきます。ゆうわくに負け

てボタンをおすと、なんと、たいへんなことに……!!

「ボタンをおしてみて!」と、コミュニーケーションを取りながら子どもたちと一緒に楽しめる参加型絵本なので、 静かに聞いているのが苦手な子どもさんでも楽しめます。